

Impressionen vom Risottoessen

an der Badstrasse in Baden

27 August 2005



Optimales Wetter, trocken und doch nicht zu heiss und die durch die Badstrasse ziehenden Düfte von feinen Waldpilzen, vermischt mit dem rauchigen Geruch der Holzgefeuerten Kochkessel, mochte manchen flanierenden Passanten dazu verleiten sich in unserer improvisierten „Strassenbeiz“ ohne Vergiftungsrisiko mit dem, mit einheimischen Waldpilzen, von der Küchenmannschaft zusammenemixten Pilzrisotto verwöhnen zu lassen. Alles klappte, jeder wusste wo zugreifen. Auch der Grilleur mit seinen Helfer/Innen hatte all Hände voll zu tun um die grosse Nachfrage nach Bratwürsten und Servelats zu befriedigen. Ich habe den Meister total gestresst, schwitzend, manchmal vor sich herfluchend beobachtet.....und hoffe für ihn, dass der Samichlaus in nicht zu stark beobachtet hat.....oder wenn, dann Dank seines Grosseinsatzes für einmal beide Augen zudrückt. (Vielleicht sind meine Bedenken ja belanglos ...denn bis anhin hat der Grill-Meister an jeder Weihnachtsfeier vor dem Samichlausbesuch fluchtartig das Lokal verlassen!)

Schon um 11.00 waren die bereitgestellten Tische bis auf den letzten Platz besetzt. Die Kochkünste der Mannschaft wurden hochgelobt. Der Pilzverein hat sich wieder einmal von seiner besten Seite gezeigt. Als Werbung und zur Image-

Pflege für den Verein und unser schönes Hobby haben alle Beteiligten ihr Bestes gegeben. Ihnen Allen ein

GROSSES DANKESCHÖN !!

.....und anstatt noch vieler Worte, einige Impressionen:



